

García Obrador y anónima - Transcripción [38:13 - 40:16]

-Además, no coincido con la mayoría de los jóvenes.

-Cambian las generaciones

-Es muy diferente.

-Recordando cuando nosotros éramos jóvenes y estábamos en las Juventudes Libertarias, y antes de las Juventudes Libertarias, en el ateneo racionalista, grupos de jóvenes que éramos: aquella fraternidad, aquél respeto entre nosotros mismos, aquél cariño, aquél querer entre nosotros. Estábamos emancipados de inicios. Todavía no los habíamos cogido y no los queríamos coger [los carnets de militante]. Éramos una cosa muy difícil de explicar, en aquel puritanismo. Ahora ves esos pelos (que eso no quiere decir nada) sucios, que van sucios, y fuman, hablan de la droga... No coincidimos con eso.

-Me quedé un día más "descorada..." Íbamos al sindicato, y en eso... allí abajo en un bar en el bar había unos cuantos que eran de allí del sindicato, serían de las Juventudes Libertarias... y me los veo allí, con los vasos, con las cosas, bebiendo. ¡Y me quedé...! digo ¿pero será posible? Es que claro, como nosotros habíamos vivido, para mí eso... bueno, no sé lo que me pareció...

-Nosotros estábamos en la casa, en nuestros hogares, en nuestros trabajos, en las escuelas, en los sindicatos, y en la naturaleza.

-Todos los domingos de excursión, y andábamos mucho, íbamos andando hasta El Saler. Yo llevaba bikini que entonces no se llevaba bikini, ¿eh?

-Por ahí estarán también las fotografías...

-No, con bikini no tengo ninguna que todas las rompió tu madre cuando estábamos en la cárcel.